



Wir, vom türkischen Frauenverein Gelsenkirchen e.V.

stellen am 9.1.1984

Handarbeiten und selbstgefertigte Textilien aus.

Mit dieser Ausstellung soll ein weiterer Beitrag

der hierlebenden ausländischen Familien ein fried-

lichen

lichen Zusammenleben geleistet werden.

Daher laden wir Sie zur Ausstellung ein,

am 9.1.1984

Um 15.00 Uhr

in der Florastr.9

im

"Volkshaus"

Wir, der türkische Frauenverein trten seit unserer Gründung im Jahre 1975 für eine Verbesserung der Lebenssituation der türkischen Frauen ein. Um dieses erklärte Ziel zu erreichen, haben wir uns folgende Aufgaben vorgenommen:

- Durch Informationsveranstaltungen machen wir die türkischen Frauen mit der für sie neuen Umwelt, mit den Gegebenheiten in dieser Gesellschaft vertraut.
- Durch Analph.-und Weiterbildungskurse versuchen wir den Bildungsstand der türkischen Frauen anzuheben.
- Der deutschen Bevölkerung wollen wir durch Ausstellungen, Informationsveranstaltungen, gemeinsame Feste usw. unsere Sitten und Gebräuche erklären, um so gegenseitige Kontakte aufzubauen, bestehende Ängste abzubauen und Vorurteilen entgegenzuwirken.
- Mit den deutschen Frauen solidarisieren wir uns in gemeinsamen Aktionen für Gleichberechtigung der Frauen in der Gesellschaft und am Arbeitsplatz.
- In dem Bewußtsein der Wichtigkeit der gesellschaftlichen Arbeit, informieren wir die türkischen Frauen auch über diesen Bereich.



Zur Zeit bereitet uns die zunehmende Ausländerfeindlichkeit große Sorgen. Wir wissen, daß der Anstieg der Ausländerfeindlichkeit unmittelbar mit der jetzigen Wirtschaftskrise zusammen hängt. Energisch widersprechen wir jedoch den weitverbreiteten Aussagen, daß die Ausländer für bestehende wirtschaftliche und soziale Probleme verantwortlich sind.

- Wir fordern von den Parteien und von der Regierung der Bundesrepublik Deutschland, mit ernsthaften Bemühungen dieser Entwicklung entgegenzuwirken, um eine Eskalation zu verhindern.

Verbale Solidaritätserklärungen reichen nicht aus und werden auf Dauer unglaubwürdig, wenn keine Handlungen folgen.

So dürfte beispielsweise die Kampagne der NPD "Ausländer Stopp" u.Ä. nicht geduldet werden.

Wir veranstalten jedes Jahr eine Woche der Freundschaft gegen Ausländerfeindlichkeit, um Vorurteile abzubauen.

In diesem Jahr findet die Woche der Freundschaft in der Zeit vom 09. 01. 84 - 15.01. 84 statt.